

“La violencia enrarece el ambiente político”: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que la violencia es irracional, pues “no ayuda, no resuelve, no beneficia. Al contrario, la violencia enrarece el ambiente político, produce miedo y desconfianza”, en una nueva condena al atentado en contra del virtual candidato presidencial Republicano, Donald Trump.

En las contiendas electorales no debe haber violencia, la decisión de quién va a gobernar tiene que darse de manera libre y en paz, afirmó el primer mandatario, al tiempo que especuló lo que habría sucedido en caso de que se llegara al asesinato del ex mandatario.

“Afortunadamente no se asesinó al expresidente Trump, eso a lo mejor sí nos hubiese afectado, generado mucha incertidumbre en Estados Unidos y en el mundo, es algo aterrador y de mucho impacto, una convulsión. Los que se acuerdan, lo vivieron cuando el asesinato del candidato Colosio, había mucha tristeza en el país y miedo, mucha incertidumbre”, dijo.

Consideró que el asesinato de un dirigente tiene mucho

impacto en la relación dentro de la vida pública y política del país y tiene trascendencia mundial. También recordó que eso ya sucedió en Estados Unidos, con el atentado al expresidente Ronald Reagan y el asesinato del exmandatario John F. Kennedy y de su hermano Robert, así como del luchador social Martin Luther King.

“Ojalá eso se aleje, que no se presente en ningún país. Eso es lo que nosotros deseamos y que no haya odio”, dice.

Describió que la información la recibió durante una gira con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien fue la primera en verlo en las redes sociales y aunque no sabía lo sucedido, consideró que fue el primero en condenar el hecho.

“Estábamos en una gira y terminando y acto en compañía de la (virtual) presidenta electa ella en su teléfono vio la imagen, todavía inicial, y ya buscamos más, eran los primeros minutos y ya vimos que había pánico y me tocó ver, observé en el primer video que el expresidente Trump antes de ir al suelo se tocó la oreja y ya de inmediato pues expresamos,

no había información suficiente pero condenamos el hecho. Pusiéramos sea como sea porque no sabíamos, cómo nadie sabía, reprobamos este atentado. Afortunadamente no asesinaron al expresidente, sí a otra persona y también al tirador”.

NECESARIO ORIENTAR CRECIMIENTO POBLACIONAL HACIA MANTOS ACUÍFEROS: AMLO

Interrogado en la mañana sobre la escasez de agua que se ha padecido por los tiempos de sequía tanto en la Ciudad de México como en el Estado de México, el presidente López Obrador refirió que corresponderá al próximo gobierno federal, en coordinación con las administraciones estatales de la zona, dar respuesta a esta situación.

Frente a las problemáticas de agua que enfrenta la zona metropolitana del Valle de México, el mandatario planteó que no se trata de traer el recurso a esta región, en especial a la capital del país, sino reorientar el crecimiento poblacional hacia donde hay mantos acuíferos, como Hidalgo.



El ingreso de divisas por concepto de visitantes internacionales de enero a mayo de 2024 fue de 14 mil 975 millones de dólares, esto es 8.1% más comparado con el mismo lapso de 2023.

En los primeros 5 meses del año

Han ingresado a México más de 14,975 mdd por turismo internacional

- La cifra de enero a mayo superó la alcanzada en 2019, previo a la pandemia de Covid-19

Con base en los resultados de la Encuesta de Viajeros Internacionales publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), de enero a mayo de 2024, 18 millones 128 mil turistas internacionales ingresaron al país, lo que representa 6.1% más respecto a lo captado durante enero-mayo de 2023.

El titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Miguel Torruco Marqués, señaló que el ingreso de divisas por concepto de turistas internacionales en los primeros cinco meses del año fue de 13 mil 903 millones de dólares, lo que representa 7.4% más comparado con el mismo periodo de 2023; superando también con 37.3% más las divisas del mismo periodo de 2019, que fueron 10 mil 126 millones de dólares.

Durante enero-mayo de 2024 llegaron a México 10 mi-

llones 524 mil turistas de internación vía aérea, esto representa un incremento de 5.7% más comparado con el mismo periodo de 2023, superando también con un 21.1% los turistas de internación vía aérea captados en el mismo lapso de 2019.

Torruco Marqués informó que el ingreso de divisas por turistas de internación vía aérea entre enero-mayo de 2024 tuvo un aumento de 8.1% contra los primeros cinco meses de 2023, al registrar 12 mil 811 millones de dólares, lo que representa también un incremento del 41.4% respecto a lo captado en ese mismo periodo de 2019.

Respecto al gasto medio de los turistas de internación vía aérea durante enero-mayo de 2024, este registró un mil 217.3 dólares; con un crecimiento de 2.3% comparado con el mismo periodo de 2023, y superando con un

16.7% el gasto medio registrado en los mismos meses de 2019.

El funcionario federal precisó que durante enero-mayo de 2024, arribaron a los diferentes puertos del país, 4 millones 499 mil pasajeros en crucero, superando en 8.4% los 4 millones 151 cruceristas que llegaron en el mismo periodo de 2019.

Además, el ingreso de divisas por excursionistas en crueros durante enero-mayo del año, ascendió a 381.9 millones de dólares, superando con un 32.5% más lo captado en el mismo lapso de 2019, cuando se registraron 288.2 millones de dólares.

De enero a mayo de 2024, el saldo de la balanza por concepto de visitantes internacionales fue de 10 mil 983.6 millones de dólares, esto es 3.2% más a lo registrado en el mismo periodo de 2023; superando también con un 53.3% el saldo captado en los primeros cinco meses de 2019.



Andrés Manuel López Obrador consideró que la violencia es irracional, pues “no ayuda, no resuelve, no beneficia. Al contrario, la violencia enrarece el ambiente político, produce miedo y desconfianza”.